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MAKASSAR - Pemerintah Kota 
Makassar dan Kepolisian Daer-
ah Sulawesi Selatan kerjasama 
dalam pemanfaatan pelayanan 
publik berbasis teknologi dan 
Command Center, Senin (11/9)

Kapolda Sulawesi Selatan, Ir-
jen Pol Setyo Boedi Moempoeni 
Harso, dan Wali Kota Makassar, 
Moh Ramdhan Pomanto, telah 
menandatangani Nota Kesepa-
haman (MoU) di Balai Kota, Senin, 
(11/09)

Adapun tujuan dari MoU un-
tuk meningkatkan keamanan 
dan ketertiban di Kota Makassar. 
MoU ini tentang pelayanan pub-
lik berbasis integrasi teknologi 
informasi antara Pemerintah 
Kota Makassar dan Kepolisian 
Daerah Sulawesi Selatan, dengan 
fokus utama pada penggunaan 
teknologi untuk memantau lalu 
lintas dan keamanan masyarakat.

Dalam penandatanganan 
MoU ini, Kapolda Sulsel menyam-
paikan apresiasi terhadap upaya 
Wali Kota Makassar dalam mene-

mpatkan CCTV hingga ke lorong-
lorong.

“Pak Wali ini luar biasa kare-
na sudah menempatkan ribuan 
CCTV. Dengan kerjasama inte-
grasi jaringan IT antara Pemkot 
dan Polda maka itu saling men-
dukung untuk menciptakan ket-
ertiban di masyarakat,” Ujar Irjen 
Pol Setyo

Perpanjangan MoU ini telah 
berjalan selama tiga tahun, dan 
hasilnya telah membantu Polda 
Sulsel dalam mengungkap kasus 
kejahatan dan mendukung pen-
egakan hukum lalu lintas, yang 
berkontribusi pada penurunan 
pelanggaran lalu lintas.

Ramdhan Pomanto, Wali Kota 
Makassar, juga mengungkapkan 
bahwa selama kerja sama ini ber-
langsung, timnya telah meman-
faatkan momentum ini untuk 
meminta masukan dari Kapolda 
dalam pengaturan lokasi dan 
sudut pemasangan CCTV yang 
lebih efektif. Ini akan memungk-
inkan deteksi dini dan respons 

yang lebih cepat terhadap situasi 
yang memerlukan tindakan.

Selain itu, Pemkot Makassar 
sedang membangun War Room 
terbaru dengan teknologi terba-
ru, termasuk teknologi 8K. Meski-
pun ini akan menjadi warisan 
bagi Kota Makassar, Ramdhan 
Pomanto menekankan bahwa 
manfaatnya akan terus dirasakan 
dengan garansi 100 ribu jam.

Saat ini, CCTV telah dipasang di 
lebih dari 2.000 lorong wisata dari 
target sebanyak 5.000 lorong, 
dengan tujuan agar seluruh sisi 
kota dapat termonitor dengan 
baik. Langkah-langkah ini diam-
bil untuk menjaga stabilitas kea-
manan seiring dengan agenda 
politik yang akan datang.

Dengan penandatanganan 
MoU ini, Pemkot Makassar dan 
Polda Sulsel berkomitmen un-
tuk terus berkolaborasi meng-
gunakan teknologi informasi 
guna meningkatkan keamanan 
dan ketertiban di Kota Makassar. 
(Hms/KS)

SEBAR RIBUAN CCTV
Kapolda Sulsel dan Wali Kota Makassar Teken MoU untuk Tingkatkan Keamanan Kota
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LUWU UTARA, KORAN SUL-
SEL - Hari Anak Nasional adalah 
momen penting yang diraya-
kan di seluruh Indonesia untuk 
mengingatkan kita akan hak-hak 
anak dan komitmen kita sebagai 
masyarakat untuk mendukung 
perkembangan mereka. 

Bupati Luwu Utara, Indah Putri 
Indriani, tidak melewatkan kes-
empatan ini untuk menghadiri 
Peringatan Hari Anak Nasional 
tingkat kabupaten.

Dalam acara yang dihadiri 
sejumlah anak-anak dan ko-
munitas peduli anak, Bupati 
Indah Putri Indriani, atau yang 
akrab disapa IDP, menyam-
paikan pesan penting tentang 
pentingnya mendukung gen-
erasi muda dalam mewujud-
kan potensinya.

“Saya sangat senang bisa had-

ir di sini untuk merayakan Hari 
Anak Nasional. Anak-anak adalah 
aset berharga bagi negara kita, 
dan mereka memiliki hak-hak 
yang harus dijamin,” ujar IDP.

Bupati IDP juga menekankan 
pentingnya memberikan dukun-
gan kepada anak-anak untuk 
meraih sukses dalam hidup mer-
eka. “Kita harus memberikan 
pendidikan yang baik, kesehatan 
yang baik, dan lingkungan yang 
aman bagi anak-anak. Sehing-
ga kedepannya mereka mampu 
menjadi generasi yang sukses, 
bahagia dengan pilihannya ser-
ta dapat diandalkan karena hak 
mereka dapat kita penuhi dan 
suara mereka dapat kita dengar-
kan,” ungkapnya.

Selain merayakan Hari Anak 
Nasional, IDP juga memberikan 
apresiasi kepada seluruh pihak 

yang telah berkomitmen untuk 
menjadikan Luwu Utara sebagai 
kabupaten yang layak dan ramah 
anak. 

Salah satu pencapaian yang 
diapresiasi adalah penghargaan 
Kabupaten Layak Anak (KLA) kat-
egori Nindya.

“Sebagai pimpinan daerah, 
saya menyampaikan terima kasih 
kepada teman-teman di Gugus 
Tugas Kabupaten Layak Anak, 
dan tentu kepada PD pengam-
puh DP3AP2KB, dan para orang 
tua serta para guru yang telah 
berupaya untuk terus memas-
tikan Luwu Utara ini, InsyaAllah 
kedepan menjadi kabupaten 
yang layak dan ramah anak den-
gan memenuhi segala kebutu-
han anak di daerah kita,” harap 
isteri dari Anggota DPR RI, Mu-
hammad Fauzi ini. (KS)

BUPATI INDAH PUTRI: HAK ANAK HARUS DIJAMIN  
DAN SUARA MEREKA DIDENGARKAN
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KEBAKARAN LAHAN DEKAT CELEBES 
CONVENTION CENTER, ASAP PEKAT 

SELIMUTI AREA SEKITAR
MAKASSAR, KORAN SULSEL –  Kebakaran lahan terjadi di Jl. 

Metro Tanjung Bunga, tepatnya di sebelah Celebes Convention 
Center, Senin (11/9). Asap pekat tampak mengepung jalan raya di 
sekitarnya. Belum diketahui penyebab pasti kebakaran.

Kebakaran ini membbuat kekhawatiran warga sekitar,.  Ab-
dullah, salah satu warga, mengaku dirinya melihat tiba-tiba api 
membesar. “Apakah ada yang buang puntung rokok atau apa, 
saya tidak tahu. Saya dari dalam rumah melihat keluar, tiba-tiba 
ada asap tebal,” tuturnya.

Di musim kemarau yang panas ini memang diakuinya, cukup 
riskan terjadi kebakaran lahan. “Berharap lahan terus disiram ha-
bis karena kondisi kemarau panas, apalagi nanti malam ada info 
daerah sini akan mati lampu,” ucapnya. (KS)
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WAJO, KORAN SULSEL – Bupa-
ti Wajo, Amran Mahmud, meng-
hadiri perayaan Hari Jadi ke-31 
Desa Waetuwo, Kecamatan Ta-
nasitolo, yang berlangsung di 
kawasan wisata Gelora Permata 
Hijau pada hari Sabtu (09/09/). 
Acara ini juga menjadi momen 
peresmian Kolam Renang Ge-
lora Permata Hijau, yang turut 
dihadiri oleh Anggota DPR RI, 
Andi Yuliani Paris, Forkopimda, 
Anggota DPRD Wajo Junaidi Mu-
hammad, Mewakili Kepala Dinas 
PMD Provinsi Sulsel, Mewakili 
Kadis PMD Wajo, Camat Tanasi-
tolo, Andi Sahri Alam, para Kepa-
la Desa dan Lurah se-Kecamatan 
Tanasitolo, serta sejumlah tokoh 
dan undangan lainnya.

Salah satu momen menarik 
dari acara tersebut adalah ke-
tika Bupati Wajo, Amran Mah-
mud, bersama rombongan 
dijemput di gerbang dan dis-
ambut dengan menaiki kuda 
menuju tenda tempat acara 
berlangsung.

Dalam pidatonya, Bupati Wajo, 
Amran Mahmud, menyampaikan 
apresiasi kepada pemerintah 
Desa Waetuwo dan Badan Us-
aha Milik Desa (BUMDes) yang 
telah berhasil mengelola wisata 
ini dengan baik. Selain mening-
katkan Pendapatan Asli Desa 

(PAD), wisata ini juga telah men-
ciptakan lapangan pekerjaan dan 
memberdayakan masyarakat se-
tempat.

“Kita harus dukung bersama 
tempat wisata ini dan saya seru-
kan kepada masyarakat Wajo un-
tuk tidak perlu lagi keluar di Wajo 
berwisata, banyak tempat wisata 
di Wajo yang salah-satunya gelo-
ra permata hijau ini,” Ujar Amran 
Mahmud.

Pada kesempatan itu, Bupati 
juga mengucapkan terima kasih 
kepada Anggota DPR RI, Andi 
Yuliani Paris, dan Andi Iwan Dar-
mawan Aras, serta Kemendes, 
yang telah memberikan dukun-
gan untuk pengembangan wisa-
ta ini

Sementara,  Anggota DPR RI, 
Andi Yuliani Paris mengurai be-
berapa aspirasi dan bantuannya 
yang telah telah terealisasi di Ka-
bupaten Wajo, diantaranya jar-
ingan gas rumah tangga 17.250 
sambungan, PJUTS, Listrik Gratis, 
Beasiswa, Bantuan Mesin perta-
nian dan nelayan, serta bantuan 
lainnya. “Termasuk di kawasan 
wisata ini kita bantu jaringan lis-
trik serta bantuan lainnya,”  Ujar 
Andi Yuliani Paris

Sementara itu, Kades Waetu-
wo, Andi Muh. Amin, mengung-
kapkan bahwa saat ini, Desa 

Waetuwo mengalami perkem-
bangan yang signifikan dalam 
pembangunan infrastruktur, ter-
masuk pengadaan lampu pen-
erangan jalan dan fasilitas lain-
nya. Desa yang dulunya kurang 
dikenal kini telah berkembang 
dan menjadi lebih dikenal, tidak 
hanya di tingkat desa dan ke-
camatan, tetapi juga di tingkat 
provinsi dan nasional.

Selain itu, wisata Gelora Per-
mata Hijau telah diakui sebagai 
salah satu dari 300 Desa Wisata 
terbaik dari 7.752 pendaftar, dan 
telah ditetapkan sebagai desa 
andalan. Keberhasilan ini tidak 
terlepas dari kerjasama semua pi-
hak, termasuk Pemerintah Desa, 
Pemerintah Kecamatan, Pe-
merintah Kabupaten, dan mas-
yarakat.

Andi Muh. Amin juga men-
gajak masyarakat untuk bersa-
ma-sama berkontribusi dalam 
membangun desa dan tidak 
segan-segan memberikan ma-
sukan jika ada yang perlu diper-
baiki.

Dalam perayaan Hari Jadi Desa 
Waetuwo tersebut, para tamu 
dan pengunjung dapat menik-
mati pertunjukan kuda menari, 
berbagai perlombaan, dan ke-
giatan olahraga masyarakat yang 
meriah. (Hms/KS)

BUPATI WAJO RESMIKAN WISATA DAN KOLAM RENANG DI DESA WAETUWO
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POLMAN, KORAN SULSEL - Univer-
sitas Negeri Makassar (UNM) melalui 
Lembaga Penelitian dan Pengab-
dian Masyarakat (LP2M)  meresmi-
kan Program Kemitraan Masyarakat 
(PKM) Penerimaan Negara Bukan Pa-
jak (PNBP) yang memiliki fokus pada 
pengembangan keterampilan. 

Dalam kerangka inisiatif ini, para 
dosen UNM memimpin pelatihan ce-
tak sablon bagi pemuda Desa Mirring, 
Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi 
Barat. Pelatihan yang berlangsung di 
Kantor Desa Mirring Kabupaten Pol-
man, Sulbar, pada akhir pekan tang-
gal 2-3 September 2023, memberikan 
wawasan berharga tentang seni men-
yablon baju.

Pelatihan ini dihadiri 15 pemuda 
yang merupakan anggota Generasi 
Muda Mirring Bersatu (GEMA MIN-
BAR). Program ini bertujuan untuk 
membekali pemuda desa Mirring den-
gan kompetensi keterampilan yang 
dapat membantu mereka bersiap 
masuk ke dunia kerja, sehingga dapat 
membantu mengurangi tingkat pen-
gangguran pemuda di wilayah ini.

Dr. Tangsi, M.Sn, ketua pengabdi 
program, berharap pelatihan ini akan 

memotivasi pemuda Desa Mirring un-
tuk terlibat dalam aktivitas yang posi-
tif, membuka peluang masa depan 
yang cerah. 

“Kami berharap para pemuda Desa 
Mirring dapat menggunakan keter-
ampilan yang mereka peroleh dari 
pelatihan ini untuk menciptakan pel-
uang kerja,” ujarnya.

Pentingnya pengembangan ket-
erampilan ini tak hanya berdampak 
positif pada pemuda, tetapi juga pada 
organisasi pemuda GEMA MINBAR. 
“Dengan keterampilan yang dimiliki 
oleh anggota kami, GEMA MINBAR 
dapat mempertimbangkan pemben-
tukan unit produksi sablon sebagai 
sumber pendapatan tambahan untuk 
mendukung program-program kegia-
tan sosial kami,” tambah Dr. Tangsi.

Ketua GEMA MINBAR, Adnan, juga 
mengapresiasi pelatihan ini. “Kami 
sangat berterima kasih kepada Uni-
versitas Negeri Makassar karena dapat 
menjadi penyemangat teman-teman 
kami untuk terus mengembangkan 
kemampuan yang selama ini belum 
kami miliki, yaitu belajar menyablon 
baju kaos untuk kegiatan-kegiatan 
yang kami lakukan,” katanya. (KS)

DOSEN UNM BEKALI PEMUDA DESA MIRRING DENGAN  
KETERAMPILAN MENYABLON BAJU
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PALOPO, KORAN SULSEL – 
Kepala Dinas Pemuda dan Olah-
raga (Dispora) Kota Palopo, Muh. 
Ihsan Asharuddin, S.STP., M.Si, 
mewakili Walikota Kota Palopo 
pada acara Invitasi Bola Basket 
Spensa Palopo 2023 yang diada-
kan di SMP Negeri 1 Palopo pada 
hari Senin, (11/9).

Invitasi Bola Basket (IBB) 
Spensa Palopo 2023 menjadi so-
rotan utama, dengan 12 tim putra 
dan 13 tim putri yang berasal dari 
berbagai sekolah se-Luwu Raya 
berkompetisi dalam ajang ini.

Ketua Panitia dan Ketua Osis 
SMP Negeri 1 Palopo menyam-
paikan harapan panitia bahwa 
acara ini akan menjadi wadah 
bagi pelajar untuk terus menga-
sah skill dalam bidang non-ak-
ademik. Setelah sempat vakum 
selama 8 tahun, IBB Spensa 
Palopo 2023 menjadi kenyataan 
berkat kolaborasi antara Pengu-

rus Osis dan Ekskul Basket. Dan 
kabar baiknya, kegiatan ini diren-
canakan untuk menjadi acara ta-
hunan yang dinantikan.

Kepala Sekolah SMP Negeri 1 
Palopo, bapak Suriadi Rahmat, 
S.Ag., M.Pd., dalam sambutannya, 
mengingatkan betapa pentingn-
ya olahraga bola basket sebagai 
olahraga tim yang membutuh-
kan kerjasama antara dua tim di 
bawah aturan terorganisir.

“Selain itu, dia juga meng-
garisbawahi peran program ek-
strakurikuler dalam memben-
tuk karakter peserta didik sesuai 
dengan minat dan bakat mere-
ka”, Ujar Suriadi Rahmat

“Dinas Pemuda dan Olahraga  
berkomitmen untuk membina 
atlet yang berbakat di Kota Palo-
po. Ia juga menekankan pentin-
gnya menjalin silaturahmi, men-
didik anak-anak dengan disiplin, 
dan mencari bibit-bibit atlet yang 

dapat membanggakan kota ini”, 
ujar Muh Ihsan selaku Kepala Di-
nas Pemuda dan Olahraga Palo-
po

Tidak hanya dihadiri oleh pani-
tia dan peserta, acara ini juga di-
hadiri oleh perwakilan Kapolres 
Palopo, Kepala Dinas Pendidikan 
Kota Palopo, Ketua PERBASI Kota 
Palopo, Ketua KONI Kota Palo-
po, serta sejumlah pendamping. 
Semangat sportivitas dan per-
saudaraan tercermin dalam ke-
giatan ini, yang merupakan ajang 
unik untuk mempererat tali per-
sahabatan di antara para pecinta 
bola basket di Luwu Raya.

Invitasi Bola Basket Spensa 
Palopo 2023 telah menjadi saksi 
semangat olahraga di Kota Palo-
po dan diharapkan akan mela-
hirkan atlet-atlet berbakat yang 
dapat mengharumkan nama 
Kota Palopo di berbagai kompe-
tisi olahraga. (Hms/KS)

Kadispora Palopo Buka Invitasi Bola Basket Spensa Palopo 2023 di SMP Negeri 1 Palopo, Senin (11/9)

DISPORA APRESIASI KEGIATAN INVITASI BOLA BASKET SPENSA PALOPO 2023
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MAKASSAR, KORAN SULSEL 
– Kejuaraan Makassar Open 
2023 International Men and 
Women Softball Tournament 
akan segera kembali menghia-
si Kota Makassar. Rencananya, 
turnamen prestisius ini akan 
dihadiri oleh beberapa negara, 
termasuk Jepang, Filipina, Pap-
ua Nugini, Selandia Baru, Malay-
sia, Kanada, dan tentu saja tuan 
rumah, Indonesia.

Selain menjadi sorotan bagi 
para atlet mancanegara, Makas-
sar Open 2023 International 
Softball dianggap memiliki po-
tensi besar dalam meningkat-
kan “sport tourism” bagi kota ini, 
yang terletak di Sulawesi Selatan. 
Turnamen yang digelar dalam 
skala internasional ini akan ber-
langsung selama delapan hari, 
mulai dari tanggal 17 hingga 24 
September mendatang, dan 

akan diselenggarakan di Lapan-
gan Karebosi, Kota Makassar.

Ketua Umum Pengprov Perser-
ikatan Baseball-Softball Seluruh 
Indonesia (Perbasasi) Sulsel, yang 
juga menjabat sebagai Wali Kota 
Makassar, Moh. Ramdhan Po-
manto, mengungkapkan bahwa 
Makassar Open 2023 ini kembali 
digelar setelah tiga tahun absen 
akibat pandemi. Danny, panggi-
lan akrabnya, menyatakan bah-
wa turnamen ini telah menjadi 
seri kejuaraan yang diakui oleh 
dunia, menarik minat banyak at-
let internasional untuk berpartisi-
pasi.

“Disambut baik oleh pe-
main dunia, mereka akan hadir 
menunjukkan skill terbaiknya,” 
ujar Danny dalam konferensi 
pers di Hotel Karebosi Premier 
pada Minggu (10/09/2023).

Danny juga berencana untuk 

mengajak para pelajar SD dan 
SMP di Kota Makassar untuk 
hadir dalam upacara pembukaan 
turnamen softball ini, dengan 
harapan bahwa generasi penerus 
dapat terinspirasi dan mungkin 
menemukan bakat-bakat atlet 
softball yang berpotensi.

Turnamen softball 2023 ini 
akan menampilkan total 12 tim 
yang akan bersaing, terdiri dari 6 
tim putra dan 6 tim putri. Ketua 
KONI Makassar, Ahmad Susan-
to, berharap bahwa kehadiran 
turnamen internasional ini akan 
menjadi motivasi besar bagi at-
let-atlet Indonesia secara umum, 
serta bagi atlet-atlet di Kota 
Makassar secara khusus. Ia juga 
mengungkapkan bahwa setelah 
kejuaraan internasional ini, akan 
diadakan turnamen softball lain-
nya, yaitu “Wali Kota Cup” untuk 
kategori U-19. (Hms/KS)

MAKASSAR BERSIAP SAMBUT KEJUARAAN INTERNASIONAL SOFTBALL 2023
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LUWU UTARA - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Sulawesi Selatan (Sulsel) dan Pemkab 
Luwu Utara menggelar pertemuan di Rumah 
Jabatan Bupati Luwu Utara, Jalan Jenderal 
Sudirman, pada Jumat (8/9). 

Pertemuan ini membahas usulan KPU, penye-
suaian dana hibah yang akan digunakan dalam 
persiapan Pilkada 2024 yang direncanakan di-
gelar serentak.

Ketua KPU Sulsel, Hasbullah, menjelaskan 
bahwa kunjungannya untuk membahas dan 
meminta persetujuan dana hibah dalam persia-
pan Pemilu 2024. 

Dana hibah ini berasal dari pemerintah daer-
ah, dan oleh karena itu, diperlukan komunikasi 
yang baik antara KPU dan Pemkab Luwu Utara.

“Dana hibah pilkada bersumber dari pemda. 
Karenanya, harus dibangun komunikasi lebih 
awal mengenai semua aspek antara KPU dan 

Pemerintah Daerah,” tuturnya.
“Alhamdulillah, pertemuan ini disambut baik 

oleh Bupati. Harapannya adalah tahapan pilka-
da dapat berjalan lebih cepat dan lebih baik. Se-
hingga kita dapat melaksanakannya sesuai den-
gan tahapan,” sambungnya.

Sementara, Bupati Luwu Utara, Indah Putri 
Indriani, membenarkan adanya usulan untuk 
penyesuaian anggaran dana hibah dalam rang-
ka penyelenggaraan Pilkada 2024. 

Indah menegaskan bahwa usulan tersebut 
akan dikaji oleh Tim Anggaran Pemerintah 
Daerah (TAPD) dan akan dibahas bersama den-
gan KPU serta DPRD.

“Yang pasti, kita berharap bahwa anggaran 
ini dapat dibuat seefisien dan seefektif mun-
gkin tanpa mengorbankan kualitas demokrasi 
dalam penyelenggaraan Pilkada 2024,” pung-
kas Bupati Indah Putri Indriani.(hms/KS)

KPU SULSEL USULKAN DANA HIBAH UNTUK PILKADA 2024  
DI LUWU UTARA, BUPATI: AKAN DIKAJI TAPD
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BAHAS STRATEGI PEMENANGAN  
BERSAMA PKB DAN PKS 

KORANUSANTARA – Setelah 
mendeklarasikan berpasangan dengan 
Muhaimin Iskandar, Anies Baswedan 
terus menyusun strategi pemenan-
gan. Konsolidasi terus dilakukan den-
gan partai pengusung yang tergabung 
di Koalisi Perubahan untuk Persatuan 
(KPP).

Senin, 11 September 2023, Anies 
membahas program pemenangan 
bersama jajaran pengurus PKB di Kan-
tor DPP PKB, Cikini, Jakarta Pusat. Mu-
lai dari program jangka pendek hing-
ga memetakan strategi pemenangan 
pasangan Anies-Muhaimin (Amin). 
Muhaimin Iskandar, ketua umum PKB 
menjelaskan, secara teknis pihaknya su-
dah menentukan siapa saja yang akan 
ditugaskan dalam kerja pemenangan. 

”Kami menyiapkan berbagai pemetaan 
yang akan menjadi action pemenan-
gan pasangan Amin,” kata Muhaimin 
dalam konferensi pers bersama Anies.

Anies menambahkan, pertemuan 
bersama jajaran elite PKB juga ber-
tujuan untuk pendalaman visi. Dia 
menyebut, agenda besar yang akan di-
usung oleh pasangan Amin, antara lain, 
kesetaraan kesempatan di sektor pen-
didikan, kesehatan, hingga lapangan 
pekerjaan. ”Kesetaraan ini menjadi visi 
kita,” ujarnya.

Anies melanjutkan, rencananya Se-
lasa, 12 September 2023, pihaknya dan 
jajaran elite PKB akan bertemu dengan 
para pengurus DPP PKS. Namun, Anies 
belum bisa menjabarkan secara detail 
agenda pertemuan dengan PKS.(*) 

Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar menyusun strategi pemenangan 
pilpres. 
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NGOPI BARENG GANJAR, MAHFUD TEGASKAN  
TIDAK BICARA PILPRES 

KORANUSANTARA - Bacapres 
PDI Perjuangan Ganjar Pranowo 
belum lama ini mengunggah 
foto ngopi bareng Menko Pol-
hukam Mahfud MD. Munculnya 
foto itu diikuti kabar bahwa Gan-
jar akan menggandeng Mahfud 
menjadi bacawapres. 

Seusai rapat terbatas bersama 
Presiden Joko Widodo, Senin, 11 
September 2023, Mahfud mem-
beri keterangan terkait foto itu. 
Menurut, pertemuan dengan 
Ganjar diisi obrolan ringan. Tidak 
ada pembahasan soal cawapres. 
“Kami tahu bahwa keputusan 
ada di pimpinan partai dan pemi-
mpin partai sudah punya pertim-
bangan,” katanya.

Pertemuan dengan Ganjar 
membuatnya bernostalgia. Ter-

utama saat dirinya menjadi ang-
gota DPR. Mahfud menjelaskan, 
saat di DPR, keduanya kerap ber-
diskusi tentang pemberantasan 
korupsi. Dia enggan menyebut 
di mana pertemuan itu dilaku-
kan. “Kami kemarin bicara saja 
bagaimana Indonesia yang baik. 
Bukan yang terbaik bagi orang 
yang ingin, tapi yang terbaik bagi 
Indonesia,” ungkapnya.

Dia menegaskan bahwa per-
temuan dengan Ganjar sudah 
sering dilakukan. Namun, kare-
na sedang situasi politik, maka 
pertemuan itu dijadikan berita. 
Mahfud juga menyebut sering 
bertemu dengan Ketua Umum 
PDI Perjuangan Megawati Soekar-
noputri. “Tapi tidak bicara soal pil-
pres lah,” ujarnya. Yang dibicarakan 

terkait dengan masalah konstitusi, 
ideologi, dan terakhir terkait ma-
hasiswa ikatan dinas yang dulu 
disekolahkan Bung Karno dan ti-
dak bisa pulang ke Indonesia.

Mahfud juga mengomentari 
rencana KPU memajukan jadw-
al pendaftaran capres-cawapres. 
Dia menyebutkan, kalau jadwal 
tidak dimajukan, akan memen-
garuhi tahapan pemilu. Alasann-
ya, kampanye harus selesai tiga 
hari sebelum pemungutan suara 
dan logistik harus selesai dicetak 
beberapa hari sebelumnya. Jika 
pendaftaran tidak dimajukan, 
maka dapat mengganggu pemi-
lu. “Ada undang-undangnya, nah 
kalau di UU menggunakan jadw-
al sesuai pasal 276 itu (waktunya) 
tidak terkejar,” ucapnya. (*)

Ganjar Pranowo dan Mahfud MD dalam sebuah kesempatan.  
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WABUP RENDI PASTIKAN ASRAMA PUTRA KUKAR 
DI MALANG SEGERA DIREHAB 

KORANUSANTARA - Wakil Bu-
pati Kutai Kartanegara (Kukar) 
Rendi Solihin menyambangi 
Asrama Putra Kukar di Malang, 
Jawa Timur, Sabtu (9/9). Orang 
nomor dua di Pemkab Kukar 
tersebut disambut antusias para 
mahasiswa yang tengah melan-
jutkan pendidikan di Kota Apel 
dan sekitarnya.

Bangunan yang berlokasi di 
Jalan Ursa Mayor (Tlongmas), 
Kecamatan Lowokwaru, Kota 
Malang, itu mendapat perhatian 
Rendi. Dalam pertemuan den-
gan mahasiswa yang menghuni 
asrama, Rendi memastikan akan 
ada renovasi. Sementara untuk 
mahasiswa putri, akan disewakan 
rumah yang diperuntukkan se-
bagai asrama sementara. 

“Ya, kebetulan untuk asrama 
putra ini kondisinya cukup mem-
prihatinkan. Sudah lebih 14 tahun 
tidak pernah direhab total,” ucap 
Rafik, mahasiswa Kukar Jurusan 
Geografi Pemetaan, Universitas 
Negeri Malang.

Dalam kunjungan tersebut, 

Rendi membawa sejumlah tim 
teknis di lingkungan Pemk-
ab Kukar untuk dapat melihat 
langsung kondisi asrama. Di an-
taranya Dinas PU, Kesbangpol, 
Kesra, BPKAD, dan Dinas Per-
tanahan.

“Saya akui memang Pak Wakil 
gercep dan langsung memberi-
kan disposisi. Pada saat kunjun-
gan, instansi terkait juga ikut, jadi 
dapat langsung melihat kondisi 
asrama,” jelasnya. “Asrama putri 
juga akan disiapkan, tapi sistem-
nya menyewa dulu,” sambung 
Rafik.

Selain terkait persoalan as-
rama, perihal kemahasiswaan 
juga turut menjadi topik pem-
bahasan. Diakuinya, Himpunan 
Mahasiswa Kukar Malang bak 
mati suri karena roda organisa-
si tidak berjalan sebagaimana 
mestinya.

Menurut Rofik, Rendi juga 
mendorong agar organisasi ke-
mahasiswaan kembali dibentuk. 
Segala keperluan mengenai le-
galitas akan dibantu pemerintah. 

Sementara itu, Rendi menjelas-
kan, bangunan tempat tinggal 
yang ditempati mahasiswa ter-
golong sudah tidak layak dan ha-
rus segera direnovasi.

“Saya melihat langsung kondi-
si bangunan asrama Kukar di 
Malang, tidak layak untuk ma-
hasiswa. Saya pun mendorong 
untuk melakukan revitalisasi, 
baik itu ringan, sedang, maupun 
berat. Tapi sepertinya dari hasil 
tinjauan akan dilakukan renovasi 
rehab berat dikarenakan kondis-
inya yang sudah tidak sehat bagi 
mahasiswa,” ungkap Rendi.

“Mudah-mudahan prosesn-
ya berjalan lancar termasuk le-
galitas tanah yang masih ber-
proses serta perizinannya untuk 
melakukan pembangunan as-
rama baru di lahan milik Pemk-
ab Kukar. Saya minta Dinas PU 
untuk melakukan perencanaan 
desain pembangunan ulang di 
APBD Perubahan 2023 dan ber-
harap di anggaran murni 2024 
sudah dapat direalisasikan pem-
bangunannya,” pungkasnya.(*)

Rendi Soli-
hin bersama 
mahasiswa 
asal Kukar 
yang ten-
gah melan-
jutkan 
pendidikan 
di Malang, 
Jawa Timur. 
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KORANUSANTARA – Polda 
Metro Jaya membongkar prak-
tik produksi film porno. Lima ter-
sangka berhasil diamankan, yak-
ni I, AT, AIS, JAAS, dan SE. 

Direktur Reserse Kriminal Khu-
sus Polda Metro Jaya Kombespol 
Ade Safri Simanjuntak membe-
narkan, kelima tersangka ditahan 
untuk kemudian dimintai keteran-
gan, Selasa, 11 September 2023. 

Ade Safri membeberkan, pe-
ngungkapan kasus tersebut 
berawal dari patroli tim siber di 
dunia maya. Tim siber menemu-
kan situs web (website) bernama 
kelasbintang.com yang berisi 
film adegan dewasa dengan link 
yang terhubung ke tiga website. 

Para tersangka dijerat dengan 
UU tentang Informasi dan Tran-
saksi Elektronik (ITE) serta UU ten-
tang Pornografi. Polisi telah meny-
ita sejumlah barang bukti. Antara 
lain satu set alat syuting yang ter-
diri atas kamera, tripod, lensa, dan 
speaker. Ada juga 5 hard disk, 1 
flash disk, 5 handphone, 2 laptop, 

2 PC, dan 2 televisi.
Para tersangka memiliki peran 

masing-masing. Tersangka I ber-
peran sebagai sutradara, admin, 
pemilik, dan yang menguasai 
website. Juga berperan sebagai 
produser dari film-film yang di-
unggah pada tiga website. Se-
dangkan tersangka JAAS bertu-
gas sebagai kamerawan. ”Kedua 
tersangka ditangkap Senin, 31 
Juli 2023,” ujarnya.

Dari hasil pengembangan, 
polisi lantas menangkap AIS yang 
berperan sebagai editor film dan 
tersangka AT sebagai sound en-
gineer. Polisi juga membekuk SE 
yang bertugas sebagai sekretaris. 
Dia juga termasuk salah seorang 
talent atau pemain film porno. 
Ketiga tersangka ditangkap Sela-
sa, 1 Agustus 2023. 

”Jadi, dalam pembuatan film 
itu, para tersangka mengam-
bil pemeran dari kalangan artis 
sampai selebgram,” kata Ade. 
Siapa saja? Dia hanya menyebut 
beberapa inisial. Antara lain VV, 

SKE, CN, SE, E, BLI, M, MGP, S, J, 
ZS, dan AB. Sedangkan pemeran 
pria berinisial BP, P, UR, AG (AD), 
dan RA.

Ade menerangkan, video yang 
sudah dibuat dan beredar seki-
tar 120 film. Beberapa judulnya, 
antara lain, Inem, Birahi Muda, 
Kramat Tunggak, Gancet, Rum-
put Tetangga, Surti, Istriku, dan 
Skandal MeyMey.

Film porno itu terbukti laris 
manis. Buktinya, jumlah pelang-
gan situs web mencapai puluhan 
ribu. Para pelanggan tersebut 
dikenai biaya paket berlangga-
nan sebesar Rp 50 ribu untuk 
satu hari. Sedangkan paket satu 
pekan dibanderol Rp 150 ribu, 
satu bulan Rp 250 ribu, dan pa-
ket berlangganan satu tahun Rp 
500 ribu. 

Pembayaran melalui transfer 
ke rekening dan e-wallet milik 
tersangka I. ”Keuntungan yang 
diperoleh tersangka dalam satu 
tahun dari website kelasbintang 
sekitar Rp 500 juta,” terang Ade.(*)

PRESISI

Polda Metro Jaya mengamankan lima tersangka yang terlibat dalam pembuatan film porno. 

POLDA METRO JAYA BONGKAR  
RUMAH PRODUKSI FILM PORNO
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ANGGOTA Komite Eksekutif 
(Exco) PSSI, Endri Erawan, men-
yatakan timnas Indonesia U-24 
akan berpartisipasi dalam Asian 
Games 2022 pada tanggal 23 Sep-
tember hingga 8 Oktober. Tim-
nas akan berusaha semaksimal 
mungkin untuk menampilkan 
skuad terbaik, meskipun tidak 
ada target yang ditetapkan oleh 
Persatuan Sepak Bola Seluruh In-
donesia (PSSI).

Endri menegaskan timnas 
U-24 tidak akan memainkan 
skuad cadangan atau grade B da-
lam ajang tersebut, sebagaima-
na yang terjadi pada timnas U-23 
dalam Piala AFF U-23 2023 bulan 
Agustus lalu. 

“Kita usahakan semaksimal-
kan pemain pilihan dari pelatih 
Indra yang terbaik, gitu aja. Cuma 
kalau mencari paling baik agak 
sulit ya. Artinya pilihan yang ter-
baik dari yang kita bawa ke Asian 
Games pasti akan dibawa pelatih 

Indra ke Asian Games sebanyak 
22 pemain,” tuturnya.

Pemusatan latihan timnas 
Asian Games telah dimulai pada 
tanggal 7 September dengan 
diikuti oleh belasan pemain. 
Endri mengungkapkan bahwa 
jumlah pemain tersebut akan 
bertambah setelah pemain 
timnas U-23 menyelesaikan 
pertandingan terakhir mere-
ka di kualifikasi Piala Asia U-23 
2024 melawan Turkmenistan 
pada tanggal 12 September 
pukul 19.00 WIB.

Endri juga menjelaskan bah-
wa skuad timnas U-24 yang akan 
berkompetisi di Asian Games 
akan terdiri dari empat generasi 
pemain, termasuk pemain dari 
timnas U-22 SEA Games 2023 
Kamboja, pemain dari timnas 
U-20 yang gagal berpartisipasi 
dalam Piala Dunia U-20, skuad 
U-24 atau pemain kelahiran 1999, 
dan tiga pemain senior.

Terkait tiga pemain senior 
yang dipanggil, Endri menya-
takan bahwa pemilihan mere-
ka belum dipastikan, tetapi dia 
yakin pelatih kepala Indra Sjafri 
akan memilih tiga pemain senior 
terbaik.

Dalam konteks izin pemain 
dari klub-klub agar tidak me-
nimbulkan polemik, Endri men-
yatakan bahwa solusi yang me-
nguntungkan semua pihak akan 
dikedepankan. Baik timnas mau-
pun klub pemain akan mencari 
kesepakatan yang saling men-
guntungkan. Keputusan terakhir 
akan diambil setelah kualifikasi 
Piala Asia U-23 selesai.

Timnas Indonesia akan ber-
kompetisi di Grup F bersama Ko-
rea Utara, Kirgizstan, dan China 
Taipei dalam cabang olahraga 
sepak bola Asian Games. Kompe-
tisi sepak bola akan berlangsung 
mulai tanggal 19 September 
hingga 7 Oktober. (ant/MK)

ANTARA FOTO/Mohammad Ayudha./Spt

Pesepak bola Timnas Indonesia U-23 mengikuti latihan di Sriwedari, Solo, Jawa Tengah, Senin 
(11/9/2023). Latihan tersebut untuk persiapan pertandingan kualifikasi Piala Asia U-23 grup K mela-
wan Turkmenistan di Stadion Manahan. 

TIMNAS U-24 INDONESIA BERSIAP TAMPIL DENGAN 
SKUAD TERBAIK DI ASIAN GAMES 2022 
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DITUNDING JADI PELAKU BULLYING, AGENSI TURUN TANGAN
Kim Hieora

KORANUSANTARA – Kim 
Hieora, lewat agensinya GRAM 
Entertainment, melaporkan Dis-
patch ke pihak kepolisan. Media 
gosip di Korea Selatan tersebut 
dilaporkan karena memberi-
takan tuduhan perundungan 
terhadap aktrisnya. Selama se-
pekan, Dispatch menerbitkan 
berita yang menuduh Hieora 
adalah pelaku iljin atau perund-
ungan di sekolah.

Dalam rilis resmi, pihak agen-
si menilai Dispatch mengung-
gah pemberitaan yang tak ber-
imbang. ’’Kami menyayangkan 
sikap mereka yang menganggap 
klaim sepihak narasumber lay-
aknya fakta. Kami tak bisa mem-
biarkan situasi ini berlarut-larut 
dan menghancurkan reputasi 
aktris kami,” ungkapnya.

Agensi bintang The Glo-
ry itu juga memaparkan poin-
poin dalam pemberitaan yang 
dinilai menyudutkan. Pertama, 
penyebutan nama lengkap sang 
aktris dalam berita meski tidak 
ada konfirmasi dari pihak terkait. 
Kedua, GRAM Entertainment 
menilai, upaya Dispatch untuk 
mendapat keterangan dari Hieo-
ra dianggap bertentangan den-
gan kode etik.

’’Pada Mei lalu, media terse-
but mengintimidasi Kim Hieora –
yang mengunjungi kantor berita 
itu tanpa didampingi perwakilan 
agensi– dan mengancam akan 
menyebar rumor jika sang ak-
tris tidak mau mengakui tudu-
han perundungan,” papar pihak 
agensi.

Selain itu, agensi tersebut 

mempertanyakan pihak Dis-
patch yang tidak melakukan fol-
low up berita mengingat seluruh 
wawancara telah rampung pada 
Mei. Sementara itu, artikel di-
tayangkan pada September. ’’(Di 
antara jeda itu) Hieora telah men-
gontak langsung narasumber 
yang dihubungi dalam pemberi-
taan dan meluruskan kesalahpa-
haman,” tegasnya.

GRAM Entertainment me-
nilai, Dispatch melanggar hak 
serta privasi banyak orang lewat 
laporannya. Pihak agensi be-
ranggapan, laman itu menya-
maratakan pertengkaran kecil 
dengan perundungan dan ke-
kerasan di sekolah. ’’Kami akan 
menguak kebenaran di penga-
dilan,” cetus pihak agensi terse-
but. (*) 


